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Chères Couxoises, Chers Couxois,
En ce début d’année je me joins au groupe communication pour vous 

adresser la 33ème édition de notre bulletin d’informations « Regard de Coux ». 
Ce document est complémentaire d’une mise à jour régulière du site web de la 
commune www.coux.fr
Notre République est fragilisée, les incivilités et les violences se rapprochent de 
nos territoires. Les structures intercommunales permettent de valoriser l’ensemble 
d’un territoire et même si les élus locaux perdent en gestion des compétences il 
est important d’avoir le soutien de l’état tout en gardant une autonomie financière, 
levier indispensable du développement de notre collectivité.
Chaque projet doit être réfléchi tant sur le volet technique, environnemental 
et financier, c’est notre travail sans relâche qui permet d’inscrire Coux vers un 
développement harmonieux et adapté aux besoins de notre population.

Au fil des pages vous découvrirez les principales actions de notre vie municipale. Vous aurez plaisir à découvrir les nombreux 
chantiers réalisés sur l’ensemble du territoire communal, certains par des entreprises, d’autres par notre personnel technique, 
chacun contribuant à l’amélioration de notre cadre de vie.
Un chantier important, cette année, le site du Fabricou. Ce site, si cher aux associations et aux habitants de notre commune, sera 
restauré dans son ensemble et l’environnement paysager de proximité sera adapté en bordure de la rivière Ouvèze.
Je remercie l’État et la Région Auvergne Rhône-Alpes pour le soutien financier qui valide ce beau projet de valorisation du patrimoine 
Couxois.
Cette année, je ne pouvais être présent pour la journée en l’honneur de nos séniors, je tiens à remercier les élu(e)s du Centre 
Communal d’Actions Sociales, pour leur présence ce jour-là et leurs initiatives tout au long de l’année. Vos actions contribuent au 
« bien vivre à Coux ».
Je salue l’arrivée, sur notre commune, de Monsieur MAZIER, notre nouveau directeur à l’école du village qui met tout en œuvre 
pour assurer sa mission en privilégiant le lien entre l’école, les familles et la collectivité.
Une double page est consacrée au déploiement des nouvelles colonnes aux Points d'Apports Volontaires, certains petits aménagements 
viendront compléter et améliorer ce dispositif mis en place sur l’ensemble du territoire de la Communauté d’Agglomération.
Coux est riche d’un tissu associatif dynamique et innovant. Je félicite les nombreux bénévoles de nos associations, tous déterminés 
à proposer de multiples animations à la population de notre bassin de vie. Soyez remerciés pour votre engagement au service de 
l’animation de notre commune.
Je profite de cet édito pour remercier tous nos partenaires techniques et financiers, l’État, la Région, le Département, les syndicats 
intercommunaux, sans oublier l’engagement et le professionnalisme de notre personnel communal, chacun contribuant à la réussite 
de nos nombreux projets. Notre document d’informations est édité grâce à la participation des nombreux annonceurs. Nous leur 
adressons nos plus sincères remerciements.
Une période tourmentée dans le monde, bien des difficultés pour bon nombre de nos concitoyens ; toutefois, nous devons 
appréhender l’avenir avec optimisme. Que ce début d’année vous conduise agréablement vers une année 2024 plus clémente.
Protégez-vous, protégeons-nous pour continuer de bien vivre ensemble à Coux.

Bien cordialement, Jean-Pierre JEANNE
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TRAVAUX DES SERVICES TECHNIQUES 2023

L’engagement de nos employés permet une fois de plus de valoriser notre commune 
que ce soit sur le bas comme le haut de notre commune.
Le débroussaillage cette année a été abondant pour les employés. Suivant les 
endroits, 3 à 4 passages ont été nécessaires.
La météo a été favorable pour faire pousser l’herbe.
Je profite pour remercier M. MOULIN pour son travail en passant l’épareuse sur des 
chemins que notre service ne peut effectuer.

Après avoir remis en état l’escalier à Salières, une rampe de sécurité a été 
confectionnée et posée par nos services.
Au cimetière, suite à une dégradation de l’enduit sur une partie d’un mur, il a été 
procédé à une reprise à la chaux.
Suite à une demande, il a été fabriqué des tables afin que les promeneurs puissent 
se restaurer ou se détendre lors d’une pause. Nous avons remarqué que ce lieu est 
bien prisé depuis son installation.
Une petite poubelle a été posée à proximité.

Lors d’une réunion à l’école de Masneuf concernant les difficultés rencontrées sur 
le quartier, une rampe de sécurité en bois traité est installée afin de sécuriser les 
enfants qui se déplacent à pied.
Sur le chemin de Prachy, une rampe de sécurité a été installée dans une courbe afin 
que les véhicules restent sur la chaussée bitumée.
Néanmoins la vitesse doit être adaptée à la configuration des lieux dans ces routes 
étroites.
Force est de constater que nos chemins communaux ont été dégradés lors des fortes 
pluies d’automne. Nos employés ont remis en état certains chemins.
D’autres seront repris par une entreprise. Des devis ont été demandés. Ce sont des 
travaux qui seront exécutés sur le marché de 2024.

L’État devrait mettre en place un financement qui pourrait aider les communes 
connaissant ces désagréments. Si cela était le cas, cela permettrait d’intervenir plus 
rapidement et d’engager les travaux nécessaires.

Cette année, les employés se sont afférés à la création de décorations de Noël 
en extérieur. Ces décorations ont été placées sur les deux écoles et sur plusieurs 
endroits de la commune.

Un regard d’eaux pluviales a été installé proche des containers de tri sur la place 
d'Onclaire.

LES TRAVAUX
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s   Travaux implantation
table et poubelle

s   Arrase musée Masneuf

s   Barrière sécurité Hameau Salières
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LES TRAVAUX
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s   Barrière sécurité Masneuf

s   Évacuation eaux pluviales

s   Nettoyage 
transfo Masneuf

s   Rampe sécurité escalier de Salières
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LES TRAVAUX
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s   Remise en état des volets 
du bâtiment communal du camping

s   Taille de la vigne
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LES TRAVAUX

TRAVAUX D'ENTREPRISE

La société Rampa avec les services de l’eau SYDEO et la 
collectivité ont œuvré sur le chemin des Vignes et chemin 
Côte Rôtie à la remise en état du réseau d’eau potable en 
terminant par un bi-couche.

L’entreprise « Leliosa » a été mandatée sur la réfection du 
mur de Villeneuve de Coux suite à des dégâts occasionnés 
par un ensemble articulé agricole.

Les travaux ont débuté le 13 novembre 2023.

La Société Chazalon « Menuiserie » a posé des nouveaux 
volets bois bâtiment communal du camping, un volet roulant 
« école du village » et une porte d’entrée à la boulangerie.

La rénovation et l’aménagement du Fabricou débutera en 
2024. C’est un chantier qui va durer sur une bonne partie 
de l’année, nécessaire pour nos locataires et le cadre de vie 
au sein de la salle des fêtes.

Nos anciens radiateurs électriques et énergivores de la 
mairie ont été remplacés par un système de chauffage 
réversible. Cette installation nécessaire par économie 
d’énergie mais aussi pour un confort de travail l’été (bureaux 
à 30° de moyenne) a été posée par la Société PHIFROID.

s
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s   Rénovation mur Villeneuve de Coux

Reprise 
enduit 
mur 
cimetière

s   Travaux d'eau potable chemin des Vignes

s   Mise en place système de chauffage réversible

s   Réseau d'eau Côte Rotie
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CCAS 2024

DEJA QUATRE ANS…

Et oui, déjà 4 ans que j’ai la chance 
d’être le vice-président du CCAS 
de notre belle commune.

Mais grâce à vous, membres du 
CCAS, qui avez participé aux 
repas préparés par une enfant de 
Coux « Constance Traiteur » le 
19 décembre avec des cartes de 
menus constitués par les enfants 
de nos deux écoles ou encore vous 
qui êtes venus nous rendre visite le 
12 décembre jour de la distribution 
des colis, vous tous qui lors de 
nos rencontres nous encouragent 
à continuer ainsi, alors oui je
crois que nous pouvons être fiers du travail que nous effectuons quotidiennement 
pour vous satisfaire. J’en profite pour remercier Jacqes Théry qui est, on peut le 
dire, l’organisateur de ces journées, accompagné de Marie-Jo Lévêque, Bernard 
Monteil, Jocelyne Boyer, France Vallier… ».

Oui tout n’était pas gagné d’avance, mais avec l’équipe que nous avons constitué 
dès le début nous savions que l’on était bien « épaulé » pour écouter et répondre 
équitablement aux différentes demandes et même si aujourd’hui deux élus du 
CCAS ont dû nous quittés pour des raisons professionnelles, nous avons su là aussi 
les remplacer par des Couxoises compétentes et totalement en phase avec notre 
politique d’aide et d’accompagnement.

J’en profite donc pour vous présenter deux nouveaux représentants du CCAS :
– Sarah Sauvebelle, membre élu de l’équipe « Coux en commun » nous a rejoint 
   suite à la démission de Mme Cloez. Sarah Sauvebelle a de suite prouvé qu’elle 
   était là pour vous tous, sans esprit partisan ;
– Danielle Vernet, membre non élu en remplacement de Christian Mathian, qui 
  pendant de nombreuses années avait prouvé son importance au sein de notre 
   organisme.

Nous les avons bien sûr accueillies les bras ouverts.

Le CCAS c’est aussi d’autres actions. 

Cette année encore, nous avons accompagné l'ADAPEI sur l’opération "brioche" 
et avons battu notre record de vente grâce à vous tous avec un petit clin d’œil à 
notre élu Bernard DENARDI qui se démène comme un beau diable pour que cette 
action soit une réussite accompagnée d’une autre élue du CCAS Claude Prudhon. 
En 2024, le but est d’atteindre 10 000 € sur le bassin privadois. Surtout pensez bien 
à acheter des brioches.

Cette année encore, deux élus Marie-Jeanne Herbuel et Marie-Jeanne Martins ont 
accompagné les enfants des écoles à la piscine pour soulager les professeurs des 
écoles. Expérience d’une grande réussite qui sera reconduite sur 2024.

Cette année encore, nous avons accompagné plusieurs associations locales qui 
vous accompagnent lors des accidents de la vie.

Cette année encore nous avons accompagné des couxoises ou couxois dans le 
besoin tout en gardant bien en tête que nous devons étudier les demandes en 
prenant bien en compte tous les paramètres sans se laisser influencer par un 
discours alarmiste.

VIE COMMUNALE

Mais pour revenir à Vous, les membres du CCAS, piliers de 
COUX,
Vous qui avez effectué toute votre carrière professionnelle, 
avez en majorité élevé une famille en remettant cent fois le 
métier sur l’ouvrage,
Vous qui aujourd’hui vous levez tous les jours avec l’envie 
de bien faire pour votre famille, vos amis, vos voisins, votre 
association, etc.

Et bien sachez que pour nous c’est à ce moment-là que vous 
êtes les piliers de la commune. Des piliers qui sont pour 
nous les exemples dans la gestion de nos compétences.

« Ne pas dépenser plus que l’on peut ». 
« Respecter l’équité entre couxois ».

Et encore bien d’autres choses que certains essayent 
d’abolir par des décisions ou l’équité, l’investissement 
n’ont plus leur place et où la gestion saine se remplacerait 
par un spectacle de prestidigitation.

Et pour tout cela je voudrais vous dire un grand Merci.
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Médailles militaire avec étoile de bronze,
la Croix de combattant et de porte-drapeau

INTERVIEW Georges BOURRET

Dur

VIE COMMUNALE

INTERVIEW Christopher MAZIER

Qui êtes-vous ?
Je m’appelle Christopher MAZIER.

Pourquoi Coux ?
Depuis la rentrée 2023-2024, je suis le nouveau directeur 
et enseignant de l’école de COUX Village. Originaire du 
Jura, j’ai fait mes études universitaires à Lyon. Titulaire 
d’une licence en STAPS filière APA (Activités Physiques 
Adaptées), je me suis orienté par la suite vers le métier de 
professeur des écoles. Après avoir exercé à Villeurbanne 
en REP (Réseau d’Éducation Prioritaire), j’ai obtenu mon 
changement de département l’année dernière avec un 
premier poste sur Le Teil pour raison de santé.
J’ai demandé cette école pour son cadre de vie et la 
fonction de directeur. Je souhaitais découvrir cette facette 
de mon métier. C’est pour cela que j’ai choisi Coux.

Votre projet
Mon projet est de m’inscrire dans la durée au sein de cette 
école tout en tissant un lien important entre les familles et 
l’école. Je souhaiterai faire partager mes valeurs aux élèves 
afin qu’ils s’épanouissent et progressent au sein de notre 
école et de notre société.

J'aime, j'aime pas
Dans la vie je suis quelqu’un de plutôt sportif. Je pratique 
la course et le VTT. J’aime le sport en général, plus 
particulièrement le foot. Sinon, j’aime bien les sorties en 
général : cinéma, théâtre, concert. Le lecture est également 
un passe-temps, en particulier les romans historiques (Ken 
Follet par exemple.

Qui êtes-vous ?
Georges BOURRET.
J’ai 83 ans, je suis né le 5 janvier 1940 pendant la guerre à Privas et j’habite à Coux 
Chemin du Serre depuis 50 ans.
Je me suis marié en 1963 et j’ai 1 fille Agnès qui habite à Privas, un fils David qui 
habite à Ucel et 4 petits-enfants ( 1 fille Pauline et 3 garçons Alexandre, Mathis et 
Yan).

Pourquoi Coux ?
J’ai travaillé aux Services Techniques de la mairie de Privas de 1963 à février 2005, 
date de mon départ en retraite.
J’ai été pompier volontaire de 1963 à 1985 au Centre de Secours de Privas, j’ai 
arrêté en tant que sous-officier.
Je suis bénévole dans différentes associations et notamment pendant 12 ans, de 
2010 à 2022, à la Prévention Routière comité de l’Ardèche et depuis une dizaine 
d’année comme porte-drapeau pour l’ONACVG (Office National des Anciens 
Combattants et Victimes de Guerre).

Votre projet
Maintenant, « je coince la bulle » avec humour, je reste très actif et espère bien 
vivre à Coux, le plus longtemps possible en continuant à profiter de la vie avec les 
autres et ma famille et en allant de temps en temps au restaurant.

J'aime, j'aime pas
J’aime ma famille, mes amis et l’équipe municipale, élus et employés qui font un 
excellant travail pour la commune.
Je n’aime pas l’hypocrisie, l’injustice…
Je suis enthousiasmé pour motiver les autres. J’aimerais bien que les jeunes 
scolaires avec leurs parents participent aux cérémonies. J’espère que des jeunes de 
la commune reprennent « le flambeau ».
Je souhaite que les gens marchent main dans la main et qu’ils arrêtent de se critiquer 
les uns et les autres.

Les services administratifs de la commune ont été renforcé 
par l'arrivée en septembre de Nadine Bevengut à l'accueil 
et à diverses tâches administratives.
Elle a pris en charge le secrétariat du CCAS.

7

SERVICES ADMINISTRATIFS
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LES DÉCHETS AU PLUS PRÈS DU TRI 

Rencontre entre des élus de Coux, Gilbert Moulin, vice-président en charge des 
déchets à la Communauté d’Agglomération Privas Centre Ardèche (CAPCA) et 
Yvan Thiebaud, Directeur de la Transition Ecologique et des Mobilités.

Regard de Coux : Pouvez-vous nous expliquer en quelques chiffres ce que 
représente ce service ?

Gilbert Moulin : La compétence de CAPCA dans le domaine de la gestion des 
déchets :
– la collecte de tous les déchets triés et ordures ménagères ;
– le traitement ;
– la gestion des 6 déchetteries ;
– le transfert sur le centre de valorisation de tous les déchets.
Tous déchets confondus représentent 25 000 tonnes par an, soit 550 kg par habitant, 
dont 11 000 tonnes de déchets ordures ménagères, soit 44%, ce qui correspond à 
environ 250 kg par habitant.
Les coûts de collecte et de traitement des déchets ont augmenté. Cette augmentation 
est due en partie à l’augmentation du coût de l’énergie et du volume des déchets. 

Regard de Coux : Les lieux de dépôts des ordures ménagères ont été rassemblés 
avec les points d’apports de tri sélectif, pouvez-vous nous expliquer les raisons de 
ce choix de créer des Points d’Apports Volontaires (PAV) ?

Gilbert Moulin : On veut simplifier l’usage du tri en un seul déplacement au même 
endroit pour une meilleure maîtrise des déplacements, des coûts de collectes, de 
traitement et de valorisation.
Grâce à la modernisation du centre de tri des collectes sélectives  « MéTRIpolis » 
du Syndicat de traitement des déchets Ardèche – Drôme (SYTRAD situé à Portes- 
lès-Valence, il est possible  de trier plus d’emballages mélangés et de simplifier le 
geste de tri.
La volonté est de réduire le volume des ordures ménagères avec un report vers le 
tri sélectif et les déchetteries. Nous avons constaté une baisse de 40% des ordures 
ménagères sur les communes du secteur de Vernoux où le système a déjà été mis 
en place.
Le nouveau prestataire a un objectif de performance, ne pas avoir de débordements. 
De fait, il doit organiser toute l’année les tournées de collectes au vu du remplissage 
des colonnes « Ordures Ménagères », « emballages mélangés », « cartons » et 
« verre ». La nouvelle colonne grise « Ordures Ménagères » représente 7 anciens 
bacs à roulette.

Regard de Coux : De ce fait, est ce que chaque Point d’Apport Volontaire (PAV) 
couxois ou d’autre communes environnantes peut être utilisé par la population 
couxoise  ?

Gilbert Moulin : Oui tous les Points d’Apports Volontaires « PAV » sont destinés 
à toutes et tous. Vous trouverez sur la carte ci-jointe et sur le site internet de la 
commune de Coux  les PAV installés à ce jour sur la commune et les communes 
environnantes de Lyas, et Flaviac. Pour Privas, le déploiement est prévu au cours 
du 1er semestre 2024.

Regard de Coux : Les règles de tri évoluent, comment doit-on faire au quotidien ?

Gilbert Moulin : Le geste de tri est largement entré dans nos habitudes. Ce geste se 
simplifie, toutes les différentes colonnes sont regroupées au même endroit :
– dans les colonnes jaunes ou bleues : tous les emballages en métaux, les plastiques 
et papiers, les journaux et magazines ;
– dans la colonne verte : tous les emballages en verre ;
– dans la colonne orange : tous les cartons ;
– dans la colonne grise : toutes les ordures ménagères résiduelles.

Regard de Coux : et pour la déchetterie (encombrants, tri, 
OM, …) ?

Gilbert Moulin : Venez déposer dans les déchetteries 
différents déchets que vous ne pouvez pas mettre dans 
les colonnes « tri » et « OM » : batteries, ferrailles, 
cartons, gravats, matelas, encombrants, végétaux, déchets 
électriques et électroniques, déchets spéciaux et toxiques, 
lampes, textiles, déchets chimiques ménagers (sauf 
les médicaments qui sont à rapporter en pharmacie), 
plastiques, suremballages, bois traités, mobilier, pneus, 
huiles, radiographies médicales, capsules de café…
A proximité ou à l’entrée de chaque déchetterie, il y a un 
point d’apport volontaire.
Pour Coux les déchetteries les plus proches sont à
Privas, La clé du sac, Tél. : 04 75 64 07 86
Flaviac, Quartier Vergne, RD 104, Tél. : 04 75 64 29 66
Pour les horaires d’ouverture, consultez le site internet de 
la CAPCA : 
https://www.privas-centre-ardeche.fr/vos-services/
collecter-trier-et-upcycler-mes-dechets/dechetteries-et-
ressourceries/

Regard de Coux : Quels sont les avantages de ces 
changements pour l’environnement ? Autant pour les gestes 
de tri que pour le marché de collectes.

Gilbert Moulin : Les gestes de tri est le premier acte 
quotidien et citoyen pour celles et ceux qui souhaitent 
contribuer à la préservation de l’environnement.
Le changement de mode de collecte engendre moins 
de déplacement et plus adapté, ce qui est bon pour 
l’environnement.
Tous ces gestes, qui diminuent l'enfouissement des 
déchets, favorisent le recyclage et le réemploi, c’est bon 
pour l’environnement.
Pour toute question, sur les déchets, vous pouvez consulter 
le site Internet de la CAPCA (www.privas-centre-ardeche.fr) 
ou en contactant le service compétent de la CACA par mail 
ou téléphone.

Regard de Coux : Nous remercions Gilbert Moulin et Yvan 
Thiébaud d’avoir accepté de répondre à nos interrogations 
et nous souhaitons une évolution positive de la gestion des 
déchets sur Coux et les communes de la CAPCA.

INTERCO
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INTERCO

Carte des Points d’Apport Volontaire (PAV) sur Coux et les communes environnantes

COMMUNES LIEUX

LE VILLAGE - CIMETIÈRE -
MAIRIE

RD2
CHEMIN DU PAVILLON

RD2 - PRACHY

PLACE D'ONCLAIRE

LADREYT

LES TROIS CHEMINS

LA NEUVE

PARKING LE GAUCHER

BLANC

PLACE RENÉ CASSIN

AVENUE JACQUES DUPIN

CHAMP DE MARS

LE PETIT TOURNON
AVENUE DU BOIS LAVILLE

SQUARE SAINT-EXUPÉRY
ÉCOLE

CROISEMENT DES RIVIÈRES
LE PETIT TOURNON

COUX

COUX

COUX

COUX

LYAS

LYAS

LYAS

LYAS

FLAVIAC

FLAVIAC

FLAVIAC

PRIVAS

PRIVAS

LYAS

LYAS
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VERRE

EMBALLAGES / MÉTAL
PLASTIQUE / PAPIER

CARTON

ORDURES MÉNAGÈRES
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ÉCOLE DU VILLAGE

Halloween

C'est une fête passionnante pour les enfants et l’école offre une excellente 
opportunité de célébrer cet événement, en réalisant de nombreuses activités 
manuelles.

Afin de créer une vraie ambiance pour cette occasion, nous avons fait une après-
midi de décoration à l’école.

Les enfants pouvaient aider en créant une ambiance halloweenesque.

Nous nous sommes inscrits dans le cadre du défilé du 31 octobre dans les rues 
de Coux. Les parents d'élèves nous avaient demandé de fabriquer quelques 
décorations : guirlandes, affiches…

C'est avec plaisir que nous avons relevé ce défi afin de participer à cet évènement, 
à notre manière, à ce rendez-vous festif au sein de la commune.

`

Les élèves de la classe de CE2 - CM1- CM2 
de M. MAZIER

VIE DES ÉCOLES

CONCERNANT LES 2 ÉCOLES DE COUX

La rentrée scolaire 2023-2024 a présenté quelques 
changements concernant les 2 écoles de la commune de 
Coux.

À l’école du village, 44 élèves sont répartis en 2 classes : 
– dans la classe de Marie-Cécile FERRER, nouveau 
professeur des écoles, 22 élèves, soit 4 en PS, 2 en MS, 
7 en GS, 4 en CP et 5 en CE1 ;
– dans la classe de Christopher MAZIER, nouveau directeur, 
22 élèves, soit 4 en CE2, 10 en CM1 et 8 en CM2.

À ces effectifs, ils s’ajoutent dans la vie de l’école : 
– 2 ATSEM, 2 AESH, 1 maître spécialisé pour les enfants en 
difficultés, 1 psychologue, 1 intervenant en musique. Une 
demande est en cours pour un emploi civique.

À l’école de Masneuf, 44 élèves sont répartis en 2 classes 
également :
– dans la classe de Raphaëlle FRANCHINI, professeur des 
écoles, 19 élèves, soit 6 en PS, 5 en MS, 4 en GS et 4 en 
CP ;
– dans la classe de Magali ROSSETTI, directrice, 25 élèves, 
soit 7 en CE1, 7 en CE2, 9 en CM1 et 2 en CM2.

À ces effectifs, ils s’ajoutent dans la vie de l’école : 
– 1 ATSEM, 1 intervenant en musique.

Nous remercions les équipes éducatives des deux écoles 
pour l’accueil de nos enfants. Nous remercions également 
Marie-Jeanne PRALY, Marion GASSIN, Émilie CARDINALE 
et Fanette PERRET parents délégués au village et Florent 
SOUBRILLARD, Célia CHAPIGNAC, Élodie BOURGOIS et 
Mélissa HECKEL parents délégués à Masneuf.

En amont de la rentrée scolaire, en partenariat avec les 
représentants des parents d’élèves, le maire et des élus 
ont rencontré le voisinage de l’école de Masneuf pour 
évoquer la circulation et le stationnement. L’échange fut 
enrichissant et convivial. Accompagné de la bonne volonté 
de tous, des solutions ont été proposées pour un meilleur 
fonctionnement respectant les propriétés de chacun.

En plus, depuis la rentrée des classes, un Pédibus est mis 
en place le matin à l'initiative de Marie-Paule BERCHE, co-
présidente de l'association MODAL. Jean-Pierre JEANNE 
accompagné de Céline CORBILLON et Christine GIGON, 
ont pu constater le bon fonctionnement grâce aux parents 
d'élèves et à la vingtaine d'élèves participant à cette action. 
Les élèves étant déjà équipés d'un gilet de sécurité fourni 
par la préfecture, la commune a remis également des 
gilets réfléchissants aux accompagnateurs afin d’assurer 
la sécurité. À ce jour, l’impact est positif concernant 
la circulation. Le voisinage éprouve une satisfaction et 
apprécie que l’école apporte de la vie dans le quartier.
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VIE ASSOCIATIVE

MPSIO

MERCI AUX ASSOCIATIONS

Toutes les associations ont tenu leur engagement de 
leur programme 2023. Je remercie toutes et tous qui ont 
participé au bon déroulement de vos animations.

Cette mobilité associative permet de faire vivre notre village 
et de réunir nombre de personnes de tout horizon.

L’année 2024 sera plus compliquée pour les associations 
utilisant la salle des fêtes et je compatis au désagrément 
que cela va vous occasionner.

Nous réfléchissons au remplacement de la salle associative 
pour les activités qui s’y organisent.

Néanmoins des animations auront lieu en extérieur, que 
ce soit sous la halle d’Onclaire ou au stade des Bros qui je 
rappelle est ouvert à tous.

Lors de l’assemblée des associations du 9 novembre 2023, 
les membres présents ont donné leur programme 2024 :
– UN JOUR UN LIEU : 13 et 14 Janvier 2024, installation et 
spectacle de danse contemporaine avec Annie DELICHÈRE.

– Mars ou avril : CARNAVAL
– Mai :APÉRO-CONTE.
– Le 2 juin : BAL FOLK avec les Tralala lovers.
– CYCLOS COUXOIS : 3ème édition du Grand Prix de Privas le dimanche 19 mai.
– La 14ème édition du CHRONO DU BÉNAS le dimanche 25 août.
– Le VÉLOTHON DE PRIVAS les 6 et 7 décembre.
– LES 400 COUX : week-end Jeux en mars.
– LES AMIS DE COUX : SOIRÉE MAOUCHE en mars et SOIRÉE PORC FRAIS le 
16 novembre.
– RENCONTRES GÉNÉRATIONS : 4 février BOUDIN-CAILLETTE, le 27 avril CONCOURS 
DE PÉTANQUE EN DOUBLETTE, le 21 novembre LE BEAUJOLAIS NOUVEAU, 
le 7 décembre SOIRÉE VARIÉTÉS, le 15 décembre MATINÉE HUÎTRES.
– Tous les jeudis après-midi de 14h à18h : RENCONTRES JEUX DE CARTES, DE 
SOCIÉTÉ ET PÉTANQUE.
– ARTS ET MÉMOIRES : le 16 mars LOTO, le 26 mai FOIRE DE PRINTEMPS, 
le 7 juillet VIDE-GRENIER, le 9 septembre RANDONNÉE/PÉTANQUE, 
le 9 novembre SOIRÉE CHOUCROUTE.

Tout ceci nous a amené au concept « Émergence des 
vallées »

Ce que nous avons réalisé avec bonheur à Coux bénéficiera 
à un plus vaste territoire, et va d’une façon inattendue 
concrétiser l’idée d’un village vraiment accueillant.

Il s’agit d’un programme sur 2023 -2024.

Nos actions 2023 ont été votées à notre assemblée générale 
le samedi 13 mai :
- 11 et 18 juin : tenue de la buvette des Marchés de l’Ouvèze ;
- au mois d’août : espaces fraîcheur sur la place de l’église 
de Coux (offrir gratuitement de l’eau fraîche aux passants) ;
- 9 septembre : lecture « Éloges des vallées montagneuses : 
A. Mazon, Élisée Reclus, T. Makiguchi et d’autres + petit 
récital musical à la librairie « Le point sur la Ligne » à 
Largentière ;
- 19 août : pot-lecture des Lettres de Gourgounel de 
K. White au hameau de Gourgounel ;
- fin septembre à Loubaresse : lecture, musique et 
mémoires vivantes (en collaboration avec la Communauté 
de Communes Beaume-Drobie) ;
- veillées à Coux.

Nos actions annoncées à l’AG et prévues en 2024 :
- février : veillées à Valgorge ;
- 6 avril : exposition des vallées avec des artistes des vallées 
de La Baume, de l’Ouvèze (d’autres ?) ;
- 8 mai : conférence « Éloges des vallées montagneuses » 
à Laboule ;
- 9 mai : concert à Laboule (Schubert « Le Pâtre sur le 
rocher » et Octet D. 72).

Coux 2024 : nous accueillons les gens du Tanargue

Samedi 22 juin    Dimanche 23 juin

14 h Visite guidée (Moulin, village)  10h Concours de boules

15h30 Rencontre Poésie  12h30 Buffet campagnard 
et mémoire vivante

18h30 Repas Fabricou   16h Musique et départ

20h30 Concert Schubert

Merci, en espérant votre participation et votre soutien.

Bien à vous Philippe WEISHAUPT
Président de MPSIO)
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RENCONTRES GÉNÉRATIONS

Amis Couxois, dans la continuité nous partageons avec vous nos diverses activités 
depuis avril 2023 et celles à venir en 2024. Le 29 avril, nous avons organisé un 
concours de pétanque en triplette ouvert à tous. Le 15 juin, le challenge Martine 

Étienne qui a rassemblé une cinquantaine de participants. 
Le 1er juillet, voyage à Aigues-Mortes, les adhérents ont 
été très satisfaits. Le 15 juillet, à Onclaire, concours de 
pétanque avec couscous animé par La Peña El Paso. Le 
16 novembre, soirée Beaujolais, une centaine de repas ont 
été servis, l'animation était assurée par Nans Audouard. Le 
23 novembre, Assemblée Générale avec forte participation. 
Le 3 décembre, sortie au Cabaret Le Bongo, avec visite 
des chocolats Valrhôna. Le 9 décembre, soirée Variétés 
Années 80 avec repas et animation par Les Essentiels. Le 
17 décembre, matinée huitres sous la halle d'Onclaire.

À VENIR EN 2024 :
Le 4 février, matinée boudin-caillette sous la halle 
d'Onclaire. Le 27 avril, concours de pétanque en doublettes 
sur le site d'Onclaire. Le 21 novembre, soirée Beaujolais à 
Onclaire. Le 7 décembre, soirée Variétés. Le 15 décembre, 
matinée huitres à Onclaire.

PLUSIEURS VOYAGES sont en cours d'élaboration :
Tous les jeudis après-midi, nos adhérents sont enchantés 
de se réunir afin de passer de bons moments (goûters, 
cartes, pétanque, anniversaire).
Alors n'hésitez pas, venez découvrir cette ambiance 
chaleureuse, vous serez accueillis par une équipe autour 
de son président.
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ARTS & MÉMOIRES

La fin de l’année s’approche et la météo ne nous incite pas à 
l’optimisme, l’état du monde non plus. Alors amis couxois et 
couxoises parlons de choses et d’autres, de nos rencontres 
lors de nos manifestations, du plaisir de se voir, de se 
donner des nouvelles, de la vie du village quoi ! Nous avons 
eu plusieurs opportunités, la foire de printemps simple et 
chaleureuse, le voyage en Aubrac qui a ravi les participants, 
la randonnée une expérience sportive, le concours de 
pétanque sympathique qui a réuni de nombreuses équipes, 
moment convivial si il en est, la soirée choucroute qui a fait 
le plein. Arts et Mémoires est là pour permettre à tous de 
prendre un moment agréable entourés d’amis de copains, 
nous vous fournissons le prétexte.

Quelques nouvelles du Moulin de la Pataudée, de nombreux 
visiteurs sont venus pour admirer le travail effectué par nos 
courageux meuniers, des améliorations ont été apportées, 
lumières plus performantes, pose d’une fontaine, pose d’un 
parquet dans la salle. Les visiteurs sont toujours stupéfaits 
du travail réalisé. Les journées du patrimoine ont vu environ 
400 personnes se déplacer ce fut un week-end très chargé 
mais très gratifiant.

Amis Couxois et Couxoises, Arts et Mémoires est pour vous une 
occasion de rencontre, profitez-en. L’année 2024 se profile 
les travaux qui vont être réalisés au Fabricou perturberont 
les programmes des associations mais pas d’inquiétude 
chacun fera de son mieux pour que tout se passe dans les 
meilleures conditions.

Passez une bonne fin d’année de bonnes fêtes, et comme  
on dit chez nous : « À L’AN QUE VIENT »                         

Une treizième saison pour les Cyclos Sportifs Couxois où le Club est allé chercher 
une nouvelle fois un podium à l’issue du Championnat Drôme-Ardèche FSGT, en 
se classant à la troisième place.

Deux compétitions organisées grâce à nos supers bénévoles :
– la 2e édition du Grand Prix de Privas dans la zone du Lac avec 80 participants,
– la 13e édition du Chrono du Bénas avec 104 compétiteurs. Un chouette moment 
de sport, de convivialité mais aussi de solidarité avec un chèque remis à la Ligue 
contre le Cancer de 300 €.

Comme ces dernières années, nous pédalerons au profit du Téléthon les 8 et 
9 décembre et nous vous invitons à le faire avec nous.

Cela se passera dans la zone du Lac du vendredi 19h jusqu’au samedi 16h, soit 
21 heures.

De quoi trouver un instant pour venir pédaler pour la bonne cause, en famille, avec 
des collègues de travail…

Ouvert à toutes et tous, à tout type de vélos, ravitaillement offert. Venez nombreuses-
nombreux.

CYCLO SPORTIF COUXOIS

VIE ASSOCIATIVE
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UN JOUR UN LIEU

Un Jour Un Lieu, collectif de citoyens pour des actions culturelles et solidaires, a 
organisé cette année divers événements : 
- le carnaval, organisé avec d'autres associations, n’a pu cheminer de Masneuf au 
village en raison de la fermeture du chemin arrivant vers le village. Le défilé dans 
les rues du village s'est terminé en beauté par le procès du Carmentran jugé par les 
écoliers de nos deux écoles,
- un apéro-conte dans le cadre du festival du conte de Privas en mai, a conquis le 
public sur la place de l'église de Coux,
- une « balade contée », fin août,  dans les rues du village a été suivie par enfants et 
adultes ravis. Ils se sont retrouvés de façon conviviale place de l’église,
- en juin, nous avons eu le plaisir d’accueillir une pièce de théâtre burlesque, « Les 
Mythos », en plein air place du Fabricou. Les deux clowns antiques racontaient de 
manière bien décalée la prise de pouvoir de Zeus parmi les dieux de l’Olympe : 
soirée particulièrement appréciée du public nombreux.

Par ailleurs nous continuons les « bons plans », commandes 
groupées de produits locaux, solidaires ou autres : olives 
bios de Nyons, café zappatiste, pommes de terre bio…

Enfin un marché artisanal de Noël organisé les 2-3 décembre 
au Fabricou, avec la participation de MunKaMas qui avait 
régalé nos oreilles en 2022.

Pour l’année prochaine, le programme est également 
croustillant : un spectacle de danse avec Annie Delichères, 
le carnaval (co-organisé avec les autres associations), les 
contes, un bal « folk », et d’autre surprises.

L'association ne demande qu’à grandir : nous accompagnons 
toute initiative rentrant dans nos objectifs d’actions 
culturelles et solidaires.

N'hésitez pas à nous contacter ! unjourunlieu@gmx.fr

VIE ASSOCIATIVE

14

REGARD COUX N32-16P-2023.indd   14 16/01/2024   15:29



COUX EN COMMUN
Coux Petite Cité de Caractère : quelle belle idée !
Nous l’avons approuvée dès qu’elle nous a été présentée par l’équipe majoritaire en mai 2021  : il est temps en effet de réveiller 
Coux la belle endormie ! Un programme complet basé sur une étude « Site Patrimonial Remarquable » est sensé redonner 
toute sa splendeur au village et à la commune. Diverses actions sont programmées, sur le patrimoine, les voiries, l’attractivité 
touristique, la vie locale, le bâti privé (opération façades), avec la participation des habitants… Ouah !
Mais plus de deux ans après, nous n’entendons parler que du Fabricou, et encore, seuls toiture, façades et abords sont concernés : 
les travaux, prévus dès 2022, devraient paraît-il démarrer prochainement. Nous n’avons jamais été concertés sur le projet malgré 
les promesses. La salle associative va être fermée durant les travaux, où sont les solutions de repli ?
Pour tout le reste, aucune information : l’étude prévue dès 2021 a-t-elle été faite ? L’embellissement et les aménagements 
paysagers de la cité, l’opération façades qui devaient démarrer en 2021 : rien de commencé à ce jour. La réfection des voiries 
prévue après l’enfouissement des réseaux à partir de 2022 : rien non plus. Le mobilier d’information : idem, les quelques 
panneaux provisoires posés en 2021 étant maintenant quasi illisibles. Si « Petite Cité de Caractère » se résume à lifter le Fabricou, 
pour plus de 800 000 €, quel intérêt ?
Par ailleurs, beaucoup d’autres sujets n’ont pas avancé : la moitié de la place d’Onclaire reste en terrain vague. L’éclairage public 
n’a pas évolué et dysfonctionne, des secteurs fréquentés ne sont pas éclairés, mais pas d’extinction la nuit. La sécurité sur les voiries 
communales est toujours aussi problématique, le chemin de Robert le Diable en particulier. Le principal chemin piéton reliant 
haut et bas de la commune est toujours bloqué, sans volonté affichée pour en sortir. L’agence postale est définitivement fermée 
avec l’approbation de la majorité du conseil. Le stade du grand Duc est toujours quasi en friches et sans projet. L’organisation de 
la collecte des déchets change sans information… on pourrait allonger la liste.
Pourtant il est possible d’avancer en étant à l’écoute des initiatives citoyennes, ou associatives, quant à nous, nous nous faisons 
fort de faire et relayer des propositions. Encore faudrait-il que le dialogue soit ouvert, ce qui hélas n’est toujours pas le cas !
Mais restons positifs : passez de bonnes fêtes de fin d’année, et préparons l’avenir !

Les quatre conseillers Coux en commun

ENSEMBLE POUR L’AVENIR DE COUX
Meilleurs vœux pour la nouvelle année !
C’est si simple et tellement essentiel que cette phrase peut suffire à combler cette tribune. D’autant qu’elle résume bien l’esprit 
d’un groupe majoritaire n’ayant nulle autre ambition que de faire avancer Coux dans le bon sens. Cela impose de vivre dans les 
réalités d’aujourd’hui pour mieux impulser la construction de demain.
Animée par la volonté de s’inscrire dans la proximité pour être à l’écoute de tous, notre équipe est mobilisée sur ses dynamiques 
de projets. Le travail au quotidien et les réalisations concrètes sont les meilleures réponses à apporter à ceux qui ne résistent pas 
à la tentation de cliver. Leur rhétorique reste une mécanique du doute systématique mais, force est de constater, rien de bien 
concret n'en résulte au service des Couxoises et des Couxois.
À ces postures, notre majorité préfère la complémentarité de ses membres afin que chacun gagne en vitalité pour mieux 
rassembler. L'implication sur le terrain des élus de la majorité, à vos côtés et à votre écoute, nous permet de cerner au plus 
près ce qui doit être mis en œuvre pour répondre aux attentes du plus grand nombre.
COUX avance contre une conjoncture rude qui nécessite une gestion budgétaire maîtrisée.
Nous œuvrons pour nos concitoyens : travaux, espaces verts, soutien aux associations, aux commerçants, artisans, établisse-
ments scolaires…
La critique est facile, le travail beaucoup moins… Vos nombreux retours nous confirment que notre action au quotidien recueille 
votre adhésion.
Que 2024 soit à la hauteur de vos espérances.

Les élus “Ensemble pour l’avenir de Coux” : 
Jean-Pierre Jeanne, Samuel Cros, Christine Gigon, Stéphane Volle, Christelle Cros, 

Jacques Théry, Marie-José Lévêque, France Vallier, Michel Aubert, Vincent Fléchon, 
Céline Corbillon, Jérôme Allier, Brigitte Chivelas, Cassandra Nury, Christian Mathian

Les groupes politiques, qu’ils soient minoritaires ou majoritaires, ont le droit de s’exprimer.
À chaque édition du magazine municipal « Regard de Coux », un espace leur est réservé.

EXPRESSION DES GROUPES
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ÉLECTIONS EUROPÉENNES DIMANCHE 9 JUIN 2024

ÉBOULEMENTS RD 2 ET RD 104

« Voter est un droit, c’est aussi un devoir civique. »

Voici les principales démarches et  informations relatives aux élections :
– je vérifie si je suis inscrit sur les listes électorales et si mes informations personnelles 
  et mon adresse sont correctes ;
– je m’inscris sur les listes électorales ;
– je donne procuration ;
-…
Toutes ces démarches et autres informations sur les élections sont disponibles d’un 
simple clic sur le site service–public.fr.
Le jour du vote, n’oubliez pas votre pièce d’identité, elle est obligatoire pour 
pouvoir voter.

Conscient de la gêne occasionnée par 
l’alternat mis en place suite aux éboulement 
de la RD 2 et de la RD 104 les élus et les 
services du département travaillent ensemble 
pour apporter au plus vite les solutions de 
remise en état. Nous remercions les usagers 
pour leur patience et leur compréhension.

PÊLE-MÊLE 

ACCUEIL DU PUBLIC 
NOUVEAUX HORAIRES

CHAUFFEUR EN DÉROUTE

Le chauffeur d’un ensemble routier de 44 tonnes a pensé 
pouvoir rejoindre la RD 104 en passant par le village. Bien 
mal conseillé par son GPS… et visiblement ne sachant pas 
lire les panneaux de circulation, il s’est retrouvé coincé 
au niveau du Pont de l’Ouvèze dégradant celui-ci sur 
quelques mètres.

La route a de ce fait été 
coupée pendant plus de 
deux heures afin de 
débloquer la situation et 
de raccompagner zone 
du Lac par les services 
de police le chauffeur 
égaré…

STOP AUX DÉJECTIONS CANINES

Si votre chien n'arrive pas à ramasser ses crottes lui-
même… faites-le à sa place afin de rendre plus agréable 
l'espace public pour vous, vos voisins et ceux qui ont la 
charge de l'entretien !!!
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MAIRIE DE COUX :
Tél. 04 75 64 22 04

E-mail : mairie@coux-ardeche.fr
www.coux.fr

Jours Horaires d'ouverture
Lundi 08h30 à 12h00

Vendredi 08h30 à 15h00

Permanences de
Jean-Pierre JEANNE, Maire,

SUR RENDEZ-VOUS :

Mardi :   - 16h00 à 17h00
                 - 17h00 à 18h00

Jeudi :     - 16h00 à 17h00
                 - 17h00 à 18h00

Mercredi 08h30 à 12h00
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